
   １ 

        質 疑 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和２年３月４日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

1 松田 澄子 議案第４号「令和元年

度今治市一般会計補

正予算（第４号）」に

ついて 

１ 歳出２款１項７目国家戦略特区推進費

について 

（１）大学立地事業費補助金支出後の財政調

整基金や合併振興基金の積立て状況に

ついて 

２ 歳出 10 款２項１目、３項１目施設管理

費及び施設整備費について 

（１）ＧＩＧＡスクール構想について 

（２）ＩＣＴ環境の整備について 

（３）学習用タブレットの導入について 

 

 

 

市   長 

関係理事者 

 



   １ 

        質 疑・質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表           令和２年３月９日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 壷内 和彦 生活困窮者への支援

について 

１ 生活困窮者自立支援制度による取り組

みと方向性について 市   長 

関係理事者 子供食堂について １ 子供食堂に対する本市の所見について 

 

２ 渡部  豊 摂食障害について １ 市内で摂食障害を発症している人数と、

小中学生の発症人数について 

２ 摂食障害を正しく広く知っていただく

ための周知啓発活動について 

３ 学校と医療のよりよい連携を図ってい

ただき、教職員に適切な知識を持っても

らうための研修等について 

 

 

 

 

 

市   長 

関係理事者 
高齢者の事故防止に

ついて 

１ 安全運転サポート車の普及への補助事

業についての見解と、超高齢社会に対応

した事故防止対策について 

高齢者の移動手段の

確保について 

１ 運転免許証の自主返納の現状について 

２ 高齢者向け電動アシスト自転車の貸出

し事業や、購入補助制度について 



１ 

        質 疑・質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表           令和２年３月 10日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 永井 隆文 認知症対策について １ 認知症サポーターについて 

２ 徘徊高齢者等ＳＯＳ事業「ＱＲコードシ

ール」について 

３ 認知症カフェについて 

市   長 

関係理事者 

教育現場における相

談支援体制について 

１ 児童生徒に対する相談支援体制と現状

について 

２ スクールロイヤーの認識と導入につい

て 

地域公共交通につい

て 

１ バス路線マップについて 

２ 本市の公共交通網について 

２ 黒川 美樹 議案第 13 号「令和２

年度今治市一般会計

予算」について 

１ 歳出２款１項 11 目地域公共交通活性化

協議会負担金について 

２ 歳出３款２項１目結婚・妊娠・出産・育

児切れ目のない支援事業費について 

３ 歳出５款１項１目外国人受入環境整備

事業費について 

４ 歳出７款１項２目地域産業支援事業費

補助金について 

市   長 

関係理事者 

３ 丹下 大輔 新型コロナウイルス

感染症対策について 

１ 市民への正確な情報発信と相談窓口体

制について 

２ 本市への経済的影響について 

３ 愛媛県との連携体制について 

 

 

 

 

 

 

市   長 

関係理事者 

高齢者福祉と要介護

高齢者の自立支援に

ついて 

１ 「2025年問題」における本市の現状と将

来にわたる課題について 

２ 介護分野における人材の充足状況と将

来の見通しについて 

３ 施設待機者数の現状と対策について 

４ 介護離職者数の現状と対策について 

５ 要介護高齢者に対する改善・自立に向け

た本市の取り組みについて 

６ 財政的インセンティブの導入について 



１ 

        質 疑・質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表           令和２年３月 11日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 谷口 芳史 議案第 39 号「今治市

自転車の安全な利用

の促進に関する条例

の一部を改正する条

例制定について」 

１ 義務であることの周知徹底はどうする

のか 

２ 事業者に加入の有無の確認するよう努

めるとは確認のみなのか 

３ 第 17 条の市が行う情報の提供その他必

要な措置とはどのようなものか 

４ 学校現場の義務の徹底はどのように行

うのか 

市   長 

関係理事者 

高齢者のごみ出し支

援について 

１ 高齢者等世帯に対するごみ出し支援に

ついて 

プログラミング教育

について 

１ プログラミング教育の考え方について 

２ 令和２年度の取り組みについて 

３ 教える側の問題点について 

４ 令和３年度以降の中学校での取り組みは

どうなるのか 

幼児教育、保育につい

て 

１ 人材の育成、確保について 

２ 無償化による事務負担の増加について 

３ 障害のある子供の保育、教育について 

４ 本市の公立保育所の統廃合について 

２ 松田 澄子 議案第 44 号「今治市

下水道条例の一部を

改正する条例制定に

ついて」 

議案第 45 号「今治市

特定環境保全公共下

水道条例の一部を改

正する条例制定につ

いて」 

議案第 46 号「今治市

小規模下水道条例の

一部を改正する条例

制定について」 

１ 改正理由について 

２ 改定率について 

市   長 

関係理事者 

新型コロナウイルス

感染症拡大防止対策

について 

１ 小中学校の臨時休業日の対応について 

２ 放課後児童クラブの対応について 

３ 保育所での対応について 

特別教室へのエアコ

ン設置について 

１ 小中学校特別教室へのエアコン設置につ

いて 



２ 

        質 疑・質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表           令和２年３月 11日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

３ 松岡 一誠 国民健康保険制度に

ついて 

１ ジェネリック医薬品の活用について 

２ 節薬バッグ運動について 

３ 特定健康診査の受診率について  

 

 

市   長 

関係理事者 
台ダムについて １ 完成時から現在までの貯水量・貯水率の

変化について 

２ 今後の見通しと渇水対策について 
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